



## **L'ÉCOLE À L'OMBRE DES ARBRES DE LA BIBLE**

C'est sous les chênes des Jardins du Gouverneur que les enfants ont découvert l'histoire ancestrale des chênes de Mamré...celle de l'annonce inouïe faite à Abraham et Sara qu'ils auraient un enfant, alors que leurs espérances sur le sujet s'étaient éteintes depuis bien longtemps.

Après la découverte du texte, les enfants des école et éveil bibliques ont appris à reproduire des feuilles de chêne, de quoi compléter leur herbier de l'année, déjà riche d'autres végétaux rencontrés dans la Bible : le pommier et le figuier dans la Genèse, le buisson ardent dans l'Exode, le ricin dans le livre de Jonas.

La séance s'est achevée avec un savoureux goûter sous le thème de la pomme, déclinée en jus, compote et cake.

